

|||||

VIOLENCIA AUMENTA

Arias está intranquilo por armas

■ SAN JOSÉ / AFP.- El presidente Óscar Arias se mostró preocupado ayer por el aumento de la delincuencia en el país, pero también por la proliferación de armas en manos de civiles.

Arias analizó el incremento de la delincuencia y la violencia en el país durante la inauguración de un seminario sobre armas de fuego en Costa Rica, en el cual participan expertos de Colombia, Brasil, Nicaragua y El Salvador, así como delegados de organismos internacionales.

“Con una velocidad sorprendente, la violencia pasó de ser condenada por la sociedad costarricense a ser justificada como una vía legítima para protegernos”, declaró Arias.

El mandatario se apoyó en cifras del Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD), donde se señala que un 6 por ciento de los 4,2 millones de ticos posee armas actualmente.